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SUBPREFEITURA DE SANTO AMARO
Gabinete do Subprefeito

Praça Floriano Peixoto, 54, - Bairro Santo Amaro - São Paulo/SP - CEP 04751-030
Telefone: 3396-6100

                                        Ata da 68ª Reunião Ordinária 

 
 
Local: Subprefeitura de Santo Amaro (reunião virtual)

 
Data: 28 / 05 /2024 Horário: das 17h às 19hs

 
Participantes: Silvia Berlinck, Maria do Carmo F Lotfi, Claudia Sisla Maksoud, Maria Cecília
Oliveira, Maria Carmo F. Lotfi, Marcia A.O. Lima, Eugenio B Carvalho, Gleice M Vasconcelos,
Adilson A Araújo, Marcia Fonseca Simões, Nerise T H C Pereira,(CADES), Maurício M. Ribeiro,
Luma S Marq Ferreira ( Subprefeitura) e Cristina Bonecker (SVMA). Luma justificou a ausência
da Sra. Célia, por se encontrar em outra reunião e Maurício por estar em seu trabalho.

 

 
Pauta da reunião:

1) Leitura do expediente, informes e aprovação da ata abril de 2024;
2)Apresentação dos novos conselheiros – Mandato 2024/2026;
3)Cronograma anual;
4) Plano de Trabalho Gestão 2024/2026;

5) Rotatórias Verdes aprovadas pelo CPM;

6) Propostas PLOA;

7) Nova marginal Pinheiros;

8) Supressão das árvores no território;

9) Calçadas no entorno da SABESP;

10) Participação do CADES SA no Fórum Interconselhos;

11) Devolutiva da Subprefeitura SA - Pátio de Compostagem.
 
 
INFORMES:



04/05 Encontro de Integração de conselheiros dos CADES Regionais na UMAPAZ;

O Conselho Participativo CPM aprovou três rotatórias verdes das dez autorizadas pela CET;
IPTU Verde – Estudo da PMSP para implementar na cidade;
Luma informou sobre a ausência da Dra. Célia na reunião do CADES que foi justificada; 23/05 -
Inauguração da 2ª fase do Parque Alto da Boa Vista;
25/05 – Participação do CADES SA no II Fórum Interconselhos - São Paulo;

 

29/05 - Reunião Geral dos CADES Regionais da cidade de São Paulo das 18h à 20hs. Pautas:
- Virada ODS

- Estrutura e funcionamento dos CADES Regionais

03/06 - Oficina Devolutiva do PMEA – SP auditório Subprefeitura Santo Amaro;

Formulário para votação da data para a posse do CADES SA, na Subprefeitura. Data mais
votada: 04/06/2024, terça-feira, às 14h30.

 
PAUTAS:

1) Por unanimidade foi aprovada a ata abril de 2024;

2) Apresentação dos novos conselheiros – Mandato 2024/2026; Foram apresentados os
conselheiros de forma objetiva, pois terão dia 4 de junho, mais tempo para se conhecerem:
Silvia é empreendedora social na startup Sorriso Sustentável, gestora ambiental, designer de
sorrisos e defensora da Agenda 2030 da ONU para promover a saúde, o bem-estar integral e o
florescimento humano na construção de sociedades pacíficas, felizes e sustentáveis; Claudia
representante da Associação Jardim Marajoara- SAJAMA; Luma funcionária da subprefeitura,
que poderá ajudar na articulação com os demais departamentos; Cristina arquiteta e
representante suplente da SVMA, no CADES Sto. Amaro, hoje atua na UMAPAZ; Prioriza o
trabalho com “Praças” e gostaria de apresentar um power point com o projeto; Gleice em mais
uma gestão no CADES quer dar continuidade às questões arbóreas e sugeriu que os
documentos do CADES como atas, legislações, etc. sejam armazenados em “nuvem” , para
que não se percam e facilite a organização do trabalho; Eugênio professor da rede pública
estadual e municipal, hoje na EMEF Chiquinha Rodrigues, e está organizando um evento
indígena no Parque do Chuvisco, em agosto; Maria do Carmo conselheira também do CPM de
Sto. Amaro , Parque do Chuvisco e Cordeiro; Cecília da Ciranda, (Alto da Boa Vista) Adilson
ações sustentáveis;
3) Cronograma anual: foi decidido em votação que as reuniões continuarão sendo às últimas
terças feiras do mês, no horário das 17h às 19h, modalidade on-line, e se necessário,
presencial; quanto à Reunião Presencial para a Posse dos conselheiros do CADES Santo
Amaro, também foi decidido por WhatsApp e confirmado na reunião, que será dia 04 de junho,
às 14h30 na Subprefeitura de Sto. Amaro;
4) Definição dos cargos de Coordenação/Secretária Apresentação dos Conselheiros :e Plano
de Trabalho Gestão 2024/2026; Por votação foi votado pela continuidade da conselheira Silvia
Berlinck na coordenação do CADES e Luma, Funcionária da Subprefeitura, como Secretária.
Maria do Carmo e Cecília se ofereceram a colaborar na elaboração das atas. Quanto ao
planejamento, os participantes concordaram em trazer sugestões no dia da posse e que



precisamos priorizar algumas ações em consonância com as políticas públicas, em formato
Grupos de Trabalho;
5) Rotatórias Verdes aprovadas pelo CPM; Maria do Carmo divulgou o relatório elaborado pelo
CPM de Sto. Amaro, onde consta a aprovação de 3 rotatórias verdes no Campo Belo/ Brooklin
e mais 7 com aprovação e sugestões da CET. Cláudia sugeriu que elaborássemos um ofício e
encaminhássemos às SMUL, com cópia ao Gabinete da Subprefeitura, para serem
concretizadas as demais rotatórias, sugestão essa aprovada pelos conselheiros;
6) Propostas PLOA: Maria do Carmo disponibilizou também as 15 propostas selecionadas pelo
CPM, entre as cinquenta inscritas no site Participe Mais e solicitou que em agosto, período da
votação popular, divulgássemos na comunidade. Silvia informou que a conselheira do CPM
Josane Rangel convidou o CADES para a próxima reunião;
7) Nova marginal Pinheiros: Gleice falou sobre o projeto da PMSP, a NOVA MARGINAL
PINHEIROS, do impacto ambiental que causará, com mais impermeabilização do solo com a
construção de 3 vias expressas, aumentando o calor com mais asfalto a irradiar o calor e o pela
supressão de 2000 (duas mil) árvores, que deixarão de captar CO², além do aumento da
poluição com mais carros na marginal. Acrescentou que o projeto ainda prioriza os carros em
vez do transporte público, que já é contemplado pela linha 09 Esmeralda de Trem que se
conecta com duas linhas de metrô e outras linhas ferroviárias, além de ciclovias e ônibus na via
paralela à via expressa da Marginal Pinheiros. Sugeriu que o CADES pudesse se manifestar a
respeito, podendo convidar um especialista para falar sobre o assunto;
8) Supressão das árvores no território: Gleice abordou a questão das inúmeras supressões de

árvores que estão ocorrendo no território da subprefeitura, bem como a continuidade das podas
que reduzem a copa das árvores, diminuindo, em consequência, os benefícios produzidos,
importantes principalmente no resfriamento da Cidade, cujo calor vem aumentando em face das
mudanças climáticas;
9) Calçadas no entorno da SABESP: Nerise apresentou sua frustração em relação ao projeto
das calçadas da SABESP. Não concluíram e não apresentaram melhorias. Solicitou ajuda ao
CADES para entrar em contato com o responsável pelo trabalho O concreto apresenta falhas.
Cecília disse que esse projeto se iniciou na outra gestão e que atualmente foi solicitado uma
avaliação pela CET e foi realizada, mas a atual gestão não deu continuidade. Ficou combinado
a realização de um ofício para dar andamento no projeto. Luma fará contato com Aureliano,
com representantes do CADES, para marcar uma reunião Nessa ocasião foi sugerido que
tratasse da necessidade de indicação de terreno para um Pátio de Compostagem. Cláudia
solicitou à Cristina verificar a possibilidade de uma outra reunião, agora com a Secretaria do
Verde e Meio Ambiente, para tratar de assuntos pendentes;
10) Participação do CADES SA no Fórum Interconselhos: Nerise informou que esteve presente
e foi muito interessante a palestra com a professora da PUC e a troca de experiência entre os
conselheiros;
11) Devolutiva da Subprefeitura SA - Pátio de Compostagem durante a leitura dos informes
solicitou uma devolutiva sobre o pátio de compostagem e Luma disse não ter novidades sobre o
assunto precisa ser levado ao setor responsável.

 

II. ENCAMINHAMENTOS (e respectivos responsáveis):

 



·Ofícios: Rotatórias Verdes (Claudia), Marginal Pinheiros (Gleice), Pátio de Compostagem
(Claudia e Maria do Carmo), Calçada

 

Nada mais havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos da ª Reunião Ordinária do Conselho
do CADES AS

 
 
 
 
SILVIA BERLINCK COORDENADORA CADES SANTO AMARO
 
 
DE ACORDO.
 
 
 
THAMIRYS NEGELL SUBPREFEITA DE SANTO AMARO
PRESIDENTE DO CADES SANTO AMARO
 
 
 
 
 
 
 
LISTA DE PRESENÇA 68 ª REUNIÃO ORDINÁRIA 28/05/2024 CADES SANTO AMARO - GESTÃO 2024/2026
 

CONSELHEIROS ENTIDADE
REPRESENTADA

CONTATO ASSINATURA JUSTIFICATIVA
AUSÊNCIA

SOCIEDADE CIVIL     

Titulares:     

Maria Carmo F. Lo�i CADES S Amaro mmlo�i@yahoo.com.br
 presente

Mauricio M Ribeiro CADES S Amaro   presente

Silvia L. S. Berlinck CADES S Amaro silvia@sorrisosustentavel.com
 presente

Cláudia Maksoud CADES SAmaro claudiamacksoud@hotmai
 presente

Marcia A.O. Lima CADES S Amaro   presente

M Cecília A.Oliveira CADES S Amaro cecilaagco@gmail.com
 presente

Eugenio B Carvalho CADES S Amaro Eugenio.carvalho@yahoo.com.br
 presente

Gleice Vasconcelos CADES S Amaro
 

gleice.mvasconcelos@hotmail.com

 
presente

SUPLENTES     

mailto:mmlotfi@yahoo.com.br
mailto:silvia@sorrisosustentavel.com
mailto:cecilaagco@gmail.com
mailto:Eugenio.carvalho@yahoo.com.br
mailto:gleice.mvasconcelos@hotmail.com


Adilson A Araújo CADES S Amaro A3adilson@gmail.com
 presente

Marcia Fons Simões CADES SAmaro mfsi@uol.com.br
 presente

Nerise T H C Pereira CADES SAmaro Nerise.hoff@gmail.com
 presente

Eduardo Vilibor CADES SAmaro   ausente

André N Ferrari CADES SAmaro   ausente

SETOR PÚBLICO     

Thamyres Nagell Sub. S Amaro �hamyrisnagell@smsprefeitura.
 ausente

Célia Ferracioli Sub S Amaro cferracioli@smsub.prefeitura.sp
 jus�ficada

Luma S M Ferreira Sub S Amaro cades_sa@smsub.prefeitura.sp.

gov.br

 presente

Cris�na Bonecker SVMA cris�na�@prefeitura.sp.gov.br
 presente

VOLUNTÁRIOS     

     

 

 

 

THAMYRIS NAGELL ELOY BERNARDO
Subprefeito(a)
Em 18/09/2024, às 10:53.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 110748648 e o código CRC CE95B69C.

Referência: Processo nº 6053.2024/0003708-9 SEI nº 110748648
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